

Chères Frontenaysiennes,
Chers Frontenaysiens,

La période automnale que nous allons traverser au milieu de cette crise géopolitique mondiale doit dans la mesure du possible se dérouler dans la tranquillité et la sérénité. Ces moments que nous allons vivre au sein de notre ville avec l'exposition de deux artistes à la Tour du Prince, le concert du 19 novembre dans l'église Saint Pierre, la cérémonie de commémoration de l'Armistice du 11 novembre 1918, la fête des lumières du 1er décembre doivent nous permettre de nous retrouver pour savourer ces instants particuliers en famille et entre amis.

Le 6 novembre, les enfants de l'école maternelle découvriront, pour les plus jeunes, leurs nouveaux espaces de vie, ou retrouveront leurs habitudes à l'école Jean Rostand.

J'adresse un grand merci à l'équipe éducative, aux parents et aux agents de la commune qui se sont mobilisés pour finaliser cette « nouvelle rentrée ».

Enfin, les 8, 9 et 10 décembre, notre ville participera comme chaque année au Téléthon - un TU vous donnera prochainement toutes les informations sur les différents temps forts de cette manifestation -. Je veux ici remercier très chaleureusement l'ensemble des associations qui participent, avec dévouement, à l'organisation. C'est un plaisir de constater que la mobilisation des bénévoles est toujours pleine et entière. Merci pour leur implication et le don de leur temps avec les élus impliqués dans cette manifestation solidaire.

Construisons ensemble, une ville où il fait bon vivre !

Olivier Poiraud
Maire de Frontenay-Rohan-Rohan

Exposition

Deux artistes de la " Galerie Nomade", Benoît Guérin, peintre et Pierre Souchard, sculpteur exposeront leurs oeuvres à la Tour du Prince du 3 au 19 novembre.

Vernissage de l'exposition le 3 novembre à 19h.
Visite de l'exposition aux heures d'ouverture de la médiathèque.

Commémoration

Commémoration du 105e anniversaire de l'Armistice du 11 novembre 1918 et mémoire de tous les morts pour la France.

La cérémonie sera organisée au monument aux morts, place René Cassin à 11h.



Restauration du Bief Chabot au niveau de la fontaine de la mariée

Le Syndicat Mixte du Bassin Versant de la Sèvre Niortaise (SMBVSN) a réalisé la restauration écologique du Bief Chabot en concertation avec la Mairie de Frontenay Rohan-Rohan et les propriétaires riverains concernés. Le Bief Chabot, ruisseau qui traverse notre commune et nos jardins, a été par le passé modifié, et se présente aujourd'hui sous l'aspect d'un fossé.

La restauration du ruisseau vise deux objectifs principaux. D'une part, une meilleure conservation de l'eau dans le sol (nappe d'accompagnement), par la rehausse du fond du lit du ruisseau de 30 cm en moyenne. D'autre part une meilleure habitabilité piscicole, par la restauration d'un profil méandrique plus dynamique, grâce à la variation des profondeurs ou des vitesses d'écoulement. Le ruisseau retrouve désormais un aspect naturel, le SMBVSN assurera par ailleurs un suivi de l'évolution du ruisseau, et viendra planter prochainement des hélophytes, (roseaux, carex, iris) en berges pour augmenter la naturalité du site. (cf photo montage)

Ce projet a été possible grâce à l'accord de la mairie et des propriétaires riverains concernés et au financement de l'Agence de l'Eau, de la Région Nouvelle Aquitaine et de Niort Agglo. Chacun peut solliciter le SMBVSN pour prendre connaissance de ce qui pourrait être fait pour restaurer le ruisseau sur le reste de son linéaire Frontenaysien.

<https://smbvsn.fr/> - 05 49 79 93 13 - contact@smbvsn.fr

Concert

Concert dans l'église Saint Pierre. L'ensemble vocal Orphéo sera en concert à Frontenay-Rohan-Rohan le dimanche 19 novembre à 16h. Dirigé par sa chef de chœur Monique Helvadjian, il proposera un voyage musical autour de Mozart, Gounod, Haendel...



Fin des travaux de rénovation énergétique de l'école maternelle

Après 15 mois de travaux, l'école maternelle ouvrira ses portes aux curieux le vendredi 3 novembre à partir de 17h. La cour résonnera à nouveau des rires d'enfants dès la rentrée du 6 novembre.



- Agenda**
- 8 novembre, cinéma "Marie-Line et son juge", la Chabotte, à 20h30
 - 19 novembre, concert, Eglise Saint Pierre, à 16h
 - 25 novembre, concours de pétanque, boulodrome, à partir de 14h
 - 26 novembre, marché de Noël organisé par F2R, La Chabotte, à partir de 10h
 - 1er décembre, fête des lumières, place des Halles, à partir de 18h

S'abonner

www.frontenayrr.fr



T.U La mensuelle est une lettre mensuelle reprographiée et diffusée par la municipalité de Frontenay-Rohan-Rohan
Mairie, Place René Cassin, 79270 Frontenay-Rohan-Rohan - Tel : 05 49 04 50 25
Site internet : www.frontenayrr.fr - courriel : affairesgenerales@frontenay-rohan-rohan.fr
Directeur de la publication : Olivier Poiraud
Coordination de la rédaction / conception : Aurélia Laurent-Bourgouin / Charles Malinauska
Membres du comité de rédaction : Alain Chauffier, Eric Gonnord, Florent Kosinski,
Aurélia Laurent-Bourgouin, Charles Malinauska, Hervé Pilard, Olivier Poiraud, Erwan Pournin, Francette Saivres

